

## BAB IV

### Peran Organisasi Masyarakat Dalam Menjaga Perdamaian Dan Ketertiban Umum Pada Masyarakat Desa Sambirejo Timur Kecamatan Percut Sei Tuan

#### A. Peran Pemuda Pancasila



Organisasi Pemuda Pancasila adalah organisasi yang terdapat di salah satu desa Sambirejo Timur Kecamatan Percut Sei Tuan. Organisasi Pemuda Pancasila memiliki peran penting dalam kehidupan sosial, antarlain:

##### 1. Mengajak Masyarakat Aktif Berolahraga

Untuk membangun masyarakat yang sehat, olahraga harus menjadi bagian dari kehidupan sehari-hari setiap orang—anggota masyarakat, pemuda, dan pemuda desa terdekat. Untuk meningkatkan persentase penduduk yang sehat, Pemuda Pancasila mengajak masyarakat untuk menggalakkan giat berolahraga. sebagai mana yang telah di katakan Rasulullah dalam haditsnya yaitu :

أَخْبَرَنَا أَبُو بَكْرٍ أَحْمَدُ بْنُ الْحَسَنِ الْقَاضِي نَا أَبُو جَعْفَرٍ مُحَمَّدُ بْنُ عَلِيٍّ بْنِ دَحِيمٍ  
الشَّيْبَانِي أَنَا أَحْمَدُ بْنُ عُبَيْدٍ بْنِ إِسْحَاقَ بْنِ مُبَارَكِ الْعَطَّارُ نَا أَبِي حَدَّثَنِي قَيْسٌ  
عَنْ لَيْثٍ عَنْ مُجَاهِدٍ عَنْ ابْنِ عُمَرَ قَالَ : قَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَ سَلَّمَ  
: عَلِّمُوا أَبْنَاءَكُمْ السَّبَّاحَةَ وَ الرُّمِيَّ وَ الْمَرْأَةَ الْمُعْزَلَ

Artinya : “Telah mengabarkan kepada kami Abu Bakar Ahmad bin Husain al-Qadli telah mengabarkan kepada kami Abu Ja`far Muhammad bin Ali`Athar, mengabarkan kepada kami Ayahku, meriwayatkan kepada kami Qais dari Lais dari Mujahid dari Ibn Umar berkata: bersabda Rasulullah: “Ajarilah anak-anak kalian berenang, memanah, dan menenun bagi anak perempuan.” (HR Imam al-Baihaqi).

Keuntungan langsung dan tidak langsung dari latihan adalah, Olahraga memiliki efek positif langsung pada kesehatan, kenikmatan, dan kebugaran fisik seseorang. Kesehatan mencakup kesejahteraan mental dan fisik. Olahraga meningkatkan kebugaran dan daya tahan fisik sekaligus menyehatkan jantung dan pembuluh darah. Orang yang kurang aktif lebih rentan terhadap sejumlah penyakit daripada mereka yang lebih aktif. Gaya hidup yang kurang gerak, terutama menghabiskan banyak waktu duduk dan menonton televisi, telah dikaitkan dengan peningkatan risiko berbagai penyakit kronis, menurut sebuah penelitian. Sebuah studi baru-baru ini juga menemukan bahwa, dibandingkan dengan faktor risiko lain yang dapat dimodifikasi seperti merokok, obesitas, atau hipertensi, ketidakaktifan fisik merupakan faktor risiko terkuat di antara faktor lainnya, membuat orang yang tidak aktif setidaknya selama dua tahun sebelum pandemi lebih rentan terhadap kebutuhan perawatan intensif akibat Covid-19.

Manfaat olahraga untuk kesehatan mental juga telah dibuktikan secara ilmiah, salah satunya adalah ditemukannya aktivitas fisik 150 menit per minggu akan mengurangi gejala depresi dan kecemasan.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Sharkey. Brian. 2003. Kebugaraan dan Kesehatan. Jak-, PT. Raya Grafindo Persada.

Pengembangan karakter, pengembangan modal sosial, keuntungan ekonomi, dan kesejahteraan psikologis adalah beberapa keuntungan jangka panjang dari olahraga. Olahraga dapat menjadi alat yang ampuh untuk pengembangan karakter pada tingkat individu, keluarga, dan masyarakat karena aktivitasnya mempromosikan kerja tim, disiplin, menegakkan keadilan dan kejujuran, di antara nilai-nilai bermanfaat lainnya. Pendekatan yang bagus bagi orang untuk berintegrasi ke dalam masyarakat adalah melalui olahraga.

Olahraga juga menguntungkan masyarakat secara ekonomi. Olahraga dan industri olahraga sama-sama memiliki banyak hal untuk ditawarkan kepada sektor industri. Olahraga juga dapat menurunkan biaya pengobatan yang berhubungan dengan penyakit karena merupakan tindakan preventif untuk menjaga kesehatan masyarakat. Pemerintah masih berupaya mendorong partisipasi olahraga masyarakat.

Sangat penting untuk memiliki penyuluh di tangan untuk melakukan penjangkauan masyarakat untuk kebijakan dan inisiatif. Konseling merupakan upaya untuk menyebarkan ide-ide baru agar individu terbuka untuk menggunakannya dalam kehidupan sehari-hari. Tujuan konseling adalah untuk meningkatkan kehidupan masyarakat atas keadaan mereka saat ini. Perubahan dalam kehidupan masyarakat mempengaruhi setiap bidang, termasuk semua bidang dan aspek. Konseling adalah alat untuk meningkatkan motivasi pada awal proses perubahan perilaku. Agar manusia mengetahui, mau, dan mampu melakukan perubahan dalam hidupnya guna mencapai hasil yang ingin dicapainya, proses perubahan perilaku akan mengandung unsur motivasi,

keterampilan, dan sikap mental. Melihat keberhasilan para penyuluh, mendorong masyarakat untuk berolahraga juga dapat dilakukan dengan penyuluhan secara terus menerus untuk menghasilkan perubahan perilaku masyarakat agar gemar berolahraga.

seperti pada umumnya gimana suatu organisasi menghidupkan olahraga di desa dengan cara membuat kompetisi atau lomba lomba dengan dipersertai para pemuda setempat seperti turnamen bola antar kampung yang di adakan oleh Organisasi organisasi desa termasuk salah satunya Organisasi Pemuda Pancasila.

#### **b. Sosialisasi Pemberantasan Penyalahgunaan Narkoba**

Penyalahgunaan narkoba pada remaja merupakan salah satu masalah yang mereka hadapi. Menurut laporan Badan Narkotika Nasional (BNN), sekitar 90% penyalahgunaan narkoba yang mencoba menggunakan adalah pelajar atau mahasiswa. Penggunaan narkoba meningkat dari tahun ke tahun. Penyalahgunaan narkoba oleh pelajar akan merugikan kelangsungan pembangunan nasional. Kurangnya pengetahuan tentang bahaya narkoba merupakan salah satu faktor yang berkontribusi terhadap penggunaan narkoba di kalangan pelajar. Konseling adalah salah satu metode yang digunakan untuk menginformasikan masyarakat tentang risiko yang terkait dengan penggunaan narkoba. Islam sangat melarang keras umatnya untuk tidak menyakiti diri sendiri apa lagi dalam hal mengkonsumsi narkoba seperti yang sudah di jelaskan dalam Al Quran;

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا لَا تَأْكُلُوا أَمْوَالَكُمْ بَيْنَكُمْ بِالْبَاطِلِ إِلَّا أَنْ تَكُونَ تِجَارَةً عَنْ تَرَاضٍ مِّنْكُمْ وَلَا تَقْتُلُوا  
أَنْفُسَكُمْ إِنَّ اللَّهَ كَانَ بِكُمْ رَحِيمًا

Artinya : Wahai orang-orang yang beriman! Janganlah kamu saling memakan harta sesamamu dengan jalan yang batil (tidak benar), kecuali dalam perdagangan yang berlaku atas dasar suka sama suka di antara kamu. Dan janganlah kamu membunuh dirimu. Sungguh, Allah Maha Penyayang kepadamu. (QS. An Nisa': 29)

Perlindungan obat merupakan salah satu isu yang selalu menjadi masalah di masyarakat dan perlu mendapat perhatian khusus. Narkotika, psikotropika, dan bahan adiktif lainnya secara kolektif disebut sebagai "narkoba". Aparat penegak hukum seperti polisi (termasuk yang ada di Badan Narkotika Nasional), jaksa, hakim, dan petugas pelayan masyarakat semuanya menggunakan jargon narkoba yang umum. Sebutan lain dari ketiga bahan kimia tersebut, seperti narkotika, psikotropika, dan zat adiktif, adalah narkoba. Praktisi di bidang kedokteran dan rehabilitasi sering menggunakan istilah "narkoba". Namun pada dasarnya, kedua kata tersebut masih berhubungan dengan tiga kategori zat yang sama. Meskipun obat yang halal digunakan dalam dunia kedokteran, narkotika sering disalahgunakan saat ini. Mungkin sangat sedikit dari populasi umum yang menggunakan narkoba. Banyak dari mereka menggunakan narkoba dengan alasan untuk mendapatkan suasana hati yang baik, tetapi yang mengejutkan, hanya sedikit dari mereka yang mengetahui fungsi dasarnya. Oleh karena itu, sosialisasi dan penyuluhan narkoba ini bertujuan untuk memberikan informasi tentang beberapa bahaya narkoba. Prevalensi penggunaan narkotika dan

penggunaan narkoba pada generasi tua semakin meningkat. Kelangsungan hidup masa depan negara ini mungkin dalam bahaya karena meningkatnya variasi perilaku generasi muda. Karena anak muda yang seharusnya memimpin negara di masa depan, semakin rentan untuk termakan oleh bahan kimia adiktif yang menyebabkan kerusakan saraf. Sehingga dia tidak bisa berpikir jernih, pemuda itu. Alhasil, generasi yang mendambakan negara yang tangguh dan cerdas hanya akan tinggal kenangan. Remaja atau dewasa muda adalah demografi utama penyebaran narkoba ini. Konseling ini bertujuan untuk menginformasikan kepada anak-anak muda tentang banyak jenis narkoba dan risiko yang mereka timbulkan pada diri mereka sendiri.

Pada 20 November 2021, Ketua PAC (PP) Pemuda Pancasila Percut Sei Tuan menyelenggarakan sosialisasi penyuluhan kekerasan. Menumbuhkan Kesadaran dan Peran Aktif Pemuda dalam Mencegah Penyalahgunaan Narkoba menjadi fokus kegiatan Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN). Memahami pentingnya remaja dalam perang melawan narkoba. Menekan penyalahgunaan narkoba terhadap pemuda dan remaja. Indikator kualitas sumber daya manusia tanpa obat harus dimunculkan. Pemuda memiliki soft skill, pengetahuan dan imajinasi, dapat membantu masa depan. Pemuda dan pemuda sadar bahwa menggunakan narkoba dapat menimbulkan kerugian bagi bangsa dan generasi yang akan datang. Generasi

muda memiliki kapasitas untuk mencerdaskan masyarakat secara keseluruhan. memiliki keahlian dalam pembuatan obat.<sup>2</sup>

Seluruh pengurus dan kader Pemuda Percut Sei Tuan Pancasila diimbau untuk menjauhi narkoba oleh PAC (pp) Percut Sei Tuan, Deliserdang, Junaidi. Pada Minggu, 28 November 2021, di awal Rapat Seleksi Pimpinan (RPP) Anak Cabang Desa Sambirejo Timur (Samtim), di Jalan Makmur Tembung, Junaidi menyampaikan pernyataan tersebut melalui Wakil Ketua I Husein Siregar. Husein mengimbau kepada seluruh pejabat dan anggota Pemuda Pancasila untuk tidak menggunakan narkoba.

Husein juga meminta agar rakyat, otoritas terpilih, dan semua pemilu bekerja sama. Tingkatkan kerjasama dan kepedulian terhadap lingkungan, katanya, “Anda harus menghindarinya karena narkoba merusak moral anak-anak di seluruh negeri. agar lingkungan semakin mencintai organisasi kita.”.

### C. Membantu Kegiatan Sosial Kemasyarakatan

Pancasila Teladan utama bagi generasi muda haruslah organisasi kepemudaan. Pemuda dari Pancasila harus bisa menyatu dengan masyarakat dan mengintegrasikan nilai-nilai yang bertentangan dengan Pancasila. Agar warga Desa Sambirejo Timur mampu beradaptasi dengan permasalahan di era

---

<sup>2</sup><https://www.metro-online.co/2021/11/pemuda-pancasila-sambirejo-timur.html> Di akses ada 28 november 2022

globalisasi ini, masyarakat berharap Pemuda Pancasila mampu menumbuhkan semangat regenerasi.

Organisasi Pemuda Pancasila harus mampu menampilkan diri dihadapan orang lain dengan rasa persatuan, kejujuran dan profesionalisme. dan tidak lupa untuk saling menolong masyarakat yang membutuhkan mau itu dalam keadaan susah atau mudah karna sejatinya manusia harus saling tolong menolong seperti yang di jelaskan dalam Quran surah Al Maidah Ayat 2 yaitu :

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا لَا تَحْلُوا شَعَابِرَ اللَّهِ وَلَا الشَّهْرَ الْحَرَامَ وَلَا الْهَدْيَ وَلَا الْقَلَائِدَ وَلَا أُمِينَ الْأَيْتِ  
الْحَرَامِ يَبْتَغُونَ فَضْلًا مِّن رَّبِّهِمْ وَرِضْوَانًا وَإِذَا حَلَلْتُمْ فَاصْطَادُوا وَلَا يَجْرِمَنَّكُمْ شَنَاٰنُ قَوْمٍ أَن صَدُّوكُمْ عَنِ  
الْمَسْجِدِ الْحَرَامِ أَن تَعْتَدُوا وَتَعَاوَنُوا عَلَى الْبِرِّ وَالتَّقْوَىٰ وَلَا تَعَاوَنُوا عَلَى الْإِثْمِ وَالْعُدْوَانِ وَاتَّقُوا اللَّهَ إِنَّ اللَّهَ  
شَدِيدُ الْعِقَابِ

Artinya : Wahai orang-orang yang beriman! Janganlah kamu melanggar syiar-syiar kesucian Allah, dan jangan (melanggar kehormatan) bulan-bulan haram, jangan (mengganggu) hadyu (hewan-hewan kurban) dan qala'id (hewan-hewan kurban yang diberi tanda), dan jangan (pula) mengganggu orang-orang yang mengunjungi Baitulharam; mereka mencari karunia dan keridaan Tuhannya. Tetapi apabila kamu telah menyelesaikan ihram, maka bolehlah kamu berburu. Jangan sampai kebencian(mu) kepada suatu kaum karena mereka menghalang-halangi kamu dari Masjidilharam, mendorongmu berbuat melampaui batas (kepada mereka). Dan tolong-menolonglah kamu dalam (mengerjakan) kebajikan dan takwa, dan jangan tolong-menolong dalam berbuat dosa dan permusuhan. Bertakwalah kepada Allah, sungguh, Allah sangat berat siksaan-Nya. (Al Maidah Ayat 2)



Pemuda Pancasila merupakan salah satu organisasi kemasyarakatan terbesar yang telah berdiri sejak lama. Tentunya dengan semangat kemudaan, banyak yang melakukannya di tengah masyarakat. Alih-alih menjadi ormas yang ditakuti masyarakat, jadilah ormas yang menjadi panutan masyarakat. Seperti:

1. menjaga ketertiban jalan ketika ada hajatan di Desa Sambirejo Timur
2. menyediakan ambulance untuk menolong masyarakat setempat bila sewaktu waktu dibutuhkan oleh masyarakat di Desa Sambirejo Timur
3. bakti sosial di Masyarakat

## **B. peran Ikatan Pemuda Karya**

Salah satu desa Sambirejo Timur di Kecamatan Percut Sei Tuan menjadi tempat berdirinya Himpunan Pemuda Karya. Salah satu fungsi penting organisasi Himpunan Pemuda Karya dalam kehidupan bermasyarakat adalah:

### **a. Mengajak Masyarakat Dalam Kegiatan Bergotong Royong**

Tidak mungkin memisahkan kontak sosial antara individu dengan kehidupan manusia dalam masyarakat. Akibatnya, untuk menyelesaikan semua kesulitan, kerja sama dan gotong royong sangat penting dalam kehidupan masyarakat. , seperti yang telah di jelaskan oleh quran surah Ali Imran Ayat 104 yang berbunyi :

وَلْتَكُنْ مِنْكُمْ أُمَّةٌ يَدْعُونَ إِلَى الْخَيْرِ وَيَأْمُرُونَ بِالْمَعْرُوفِ وَيَنْهَوْنَ عَنِ الْمُنْكَرِ ۗ وَأُولَٰئِكَ هُمُ الْمُفْلِحُونَ

Artinya : Hendaklah ada di antara kamu segolongan orang yang menyeru kepada kebajikan, menyuruh (berbuat) yang makruf, dan mencegah dari yang mungkar. Mereka itulah orang-orang yang beruntung.(Surat Ali Imran ayat 104)

Tentu saja kegiatan gotong royong membutuhkan dukungan seluruh masyarakat. Setiap kelompok komunal mengalami solidaritas sebagai akibat dari sejumlah karakteristik, termasuk kesamaan kebutuhan, garis keturunan, dan tempat tinggal. Hubungan antara orang atau kelompok perlu dirasakan secara mendalam untuk menumbuhkan rasa kebersamaan di antara orang-orang. Sikap gotong royong masyarakat memainkan peran penting dalam kehidupan mereka dan memiliki banyak keuntungan karena memungkinkan penyelesaian semua masalah dan tugas sulit. Sulit untuk membangun kegiatan gotong royong yang berfungsi dengan baik di masyarakat karena gotong royong yang berhasil membutuhkan kesadaran diri masyarakat dan kemauan untuk berusaha. Oleh karena itu, Himpunan Pemuda Karya harus berperan nyata agar kelompok masyarakat yang beragam dapat bekerjasama dalam melakukan kegiatan gotong royong.<sup>3</sup>

Salah satu cara Ikatan Pemuda Karya yang merupakan salah satu organisasi yang ada di Desa Sambirejo Timur dapat memberikan kontribusi bagi perkembangan kemajuan masyarakat adalah dengan melakukan kegiatan-kegiatan yang mengedepankan gotong royong. Kegiatan yang melibatkan

---

<sup>3</sup> Wawancara Dengan Bapak Sutio Selaku Sekretaris Pemuda Pancasila

gotong royong dapat berhasil diselesaikan jika masyarakat bekerjasama dengan IPK.

(Dikutip Minggu, 29 November 2020 dari Suara Indonesia News.com) surai.news.indonesia - Warga Dusun IX Seroja Sumut, Desa Sambirejo Timur, Kecamatan Percut Sei Tuan, dan Kabupaten Deli Serdang berdedikasi untuk mewujudkan lingkungan hidup yang bersih dan lingkungan yang sehat.<sup>4</sup>

Penataan ini dilakukan, menurut Kepala Dusun Mhd. Arifin yang ditemui wartawan pada Minggu (29/11), untuk menumbuhkembangkan rasa tanggung jawab bersama dalam menjaga lingkungan yang bersih dan sehat, dengan salah satu tujuannya adalah pencegahan penyebaran Covid-19.

Di Desa Sambirejo Timur, khususnya di Dusun IX Seroja, apalagi dalam situasi seperti ini, saat Covid-19 masih bisa menyebar di dusun ini, kami sering melakukan kegiatan gotong royong. Arifin menambahkan, BPD (Badan Pengawas Desa) juga mengundang Karang Taruna Desa Sambirejo Timur Cabang Karya Karang Taruna yang dipimpin Sumiarno dan didukung anggota PD Golkar Sambirejo Timur.

gambar 4.1

---

<sup>4</sup> <https://suaraindonesia-news.com/ciptakan-lingkungan-sehat-bebas-covid-19-warga-dusun-ix-seroja-desa-sambirejo-timur-gotong-royong/> Di Akses Pada 27 November 2022 pukul 15:12



gambar 4.2



Pada tanggal 29 November 2020, warga Dusun Seroja IX Desa Sambirejo Timur bersama masyarakat dan aliansi organisasi dari Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, secara aktif berkolaborasi untuk menghentikan penyebaran Covid-19.

Peneliti Juga menanyakan keberannya atas Kejadian tersebut dengan mewawancarai bapak Muhammad Arifin yang pada waktu itu selaku Kepala Dusun Seroja IX Desa sambirejo Timur Dengan wawancaranya ia mengatakan”peristiwa Gotong royong itu benar terjadi pada Minggu 29/11/2020.Dilakukannya Gotong Royon Tersebut Karna untuk membersihkan air yang tersumbat dari tumpukan sampah yang dibuang oleh oknum yang tidak bertanggung jawab sehingga daerah tersebut sering terjadi banjir karena tidak lancarnya saluran air atau kita biasanya menyebutkan dengan kata parit,<sup>5</sup>

Dengan Rangka peduli lingkungan tersebut Bapak Arifin selaku kepala dusun juga mengajak aliansi masyarakat serta organisasi Ikatan Pemuda Karya untuk ikut bersinergi daam rangka bergotong royong membersihkan parit,

---

<sup>5</sup> Wawancara dengan bapak Muhammad Arifin Pada 22 November 2022

Pak Arifin menyampaikan pesan dan menghimbau kepada warga sekitar untuk selalu menjaga kebersihan dan merawat lingkungan tempat tinggal mereka.

### **b. Ikut Serta Dalam Kegiatan Keagamaan**

Diharapkan anggota kelompok ini ikut aktif dalam kegiatan keagamaan, seperti menghadiri salat berjamaah di masjid. Shalat berjamaah merupakan pondasi penentu utama kemakmuran masjid dan menarik jamaah lainnya untuk memakmurkan masjid.

Pembinaan Pemuda Muslim: Peran IPK dan Pemuda Lokal Sasaran dakwah (mad'u) yang paling krusial adalah komunitas remaja muslim, yang berperan sebagai sumber daya manusia (SDM) dan sangat mendukung operasional organisasi. Akibatnya, anak-anak harus dibesarkan secara perlahan dan tidak rasional agar mereka dapat belajar, beriman, dan melakukan hal-hal yang baik. Mereka juga berpendidikan, bersemangat untuk belajar sebanyak mungkin, dan berkembang menjadi orang-orang dengan keterampilan yang kuat dan dapat diandalkan. Ini semua akan diwujudkan dengan mengikuti kegiatan seperti pengajian remaja, pendampingan, kegiatan wirit agung, dan kegiatan energizing tausiyah besar di Desa Sambirejo Timur.

Peneliti berbicara dengan Bapak Ridwan dan memperoleh informasi berdasarkan temuan dari wawancara dengan anggota masyarakat setempat

di Desa Sambirejo Timur bahwa anggota IPK telah mengikuti kegiatan keagamaan di sana.<sup>6</sup>

### c. Partisipasi Dalam Keagamaan Lingkungan

Pemuda merupakan sebuah garda terdepan yang akan berpengaruh besar untuk kesejahteraan dalam lingkungan maupun Negara. Lalu dalam konteks penjagaan keamanan lingkungan, pemuda juga harus turut andil di dalamnya, karena keamanan di sebuah lingkungan mutlak diperlukan untuk menjaga ketertiban dan juga kesejahteraan dalam lingkungan tersebut. Islam mengajarkan umatnya untuk saling menjaga satu sama lain karena sesungguhnya orang-orang yang beriman itu bersaudara seperti yang dijelaskan dalam Firman Allah :

إِنَّمَا الْمُؤْمِنُونَ إِخْوَةٌ فَأَصْلِحُوا بَيْنَ أَخَوِيكُمْ وَاتَّقُوا اللَّهَ لَعَلَّكُمْ تُرْحَمُونَ

artinya : Orang-orang beriman itu sesungguhnya bersaudara. Sebab itu damaikanlah (perbaikilah hubungan) antara kedua saudaramu itu dan takutlah terhadap Allah, supaya kamu mendapat rahmat."( surah Al-Hujurat ayat 10 )

Peran ikatan pemuda karya juga sangat dibutuhkan untuk dapat menjaga ketertiban dan juga keamanan di lingkungan setempat karena kejahatan terkadang tak dapat diketahui kapan akan terjadi. Kaum muda umumnya berpartisipasi dalam perlindungan lingkungan. Hasil dari acara siskamling

---

<sup>6</sup>wawancara dengan Bapak Ridwan 27 November 2022

akan diputuskan oleh para pemuda yang berpartisipasi di dalamnya. Kehadiran kegiatan siskamling akan memberikan keamanan dan keselamatan masyarakat. Kegiatan siskamling juga akan membantu masyarakat merasa aman dan nyaman. Anggota karang taruna melakukan siskamling dengan pemuda setempat sebagai salah satu kegiatan mereka untuk melindungi masyarakat dari potensi kejahatan.

Sistem keamanan di lingkungan merupakan upaya kolaboratif untuk memperkuat sistem keamanan dan pertahanan masyarakat, yang memberikan perlindungan dan keamanan bagi masyarakat dengan mengutamakan upaya pencegahan dan penanggulangan ancaman dan gangguan oleh Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Umum). Untuk mewujudkan sikap mental, kepekaan, dan ketanggapan setiap warga negara dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing, kesadaran masyarakat akan partisipasi di bidang keamanan dan kenyamanan merupakan potensi keamanan mandiri yang perlu dipertahankan dan ditingkatkan.

seperti yang telah dikutip dari bapak Iwan dalam wawancara oleh salah satu warga desa Sambirejo Timur yang membenarkan adanya kegiatan keamanan untuk menjaga keamanan desa Sambirejo Timur oleh ikatan pemuda karya bersama pemuda setempat.<sup>7</sup>

---

<sup>7</sup>wawancara dengan Abangda Hendro Selaku Anggota Ikatan Pemuda Karya 28 November 2022





UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN